



KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

Die Anonymen Nazis haben auf BTC Ptah K's letzte Botschaft an die Bitcoin Diplomaten reagiert, und wollen Sie mit der 50 Milliarden Euro für die Ukraine täuschen!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE <kidane.yemane74@gmail.com>

1. Februar 2024 um 22:46

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@tictotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giepa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarbc.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hkex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@ caymannewsservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La_oso_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, info@usaaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamarai@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt, pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauriti.us.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tvocabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na,

newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, giz-niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu_falcon_insurance_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investstkitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs, info@meidastouch.com, tips@cnn.com, NBCNewsMediaRelations@nbcuni.com, news.tips@abc.com, webdesk@france24.com, telespectateurs@arte.tv

Dear Bitcoin diplomats,

I am currently preparing the spectacular rise of the future president Marine Le Pen. Nothing happens by chance with me, because everything has to be thought through in detail before my magic can begin. I intend to immortalize Marine Le Pen in world history. However, from time to time I also have to keep a close eye on the Nazis Anonymous who despise me, because like parasites they want to build on my past strategies, which are no longer relevant to me at the moment. Here I have an example for you so that you can understand why the Anonymous Nazis from the EU have allied to try to bait you with the 50 billion euro donation to Ukraine. I have asked for the 50 billion euros in the past so that I can start my Bitcoin magic. The Anonymous Nazis want to lure you with my extinct strategies in the hope that the happiness portal might open on its own. I have highlighted the text below to show you what motivated the manipulators to push through the 50 billion euros for Ukraine. So these secret Wirecard fraudsters are on the wrong track, because God is by no means blind to the fact that He sees the legal trade in body organs and surrogate mothers, which has an aftertaste of Nazi practices. The worst thing about it is that this legal crime is supported by the pedophile Vatican. For this reason alone, I was on President Putin's side at the time, because not all embryos are lucky enough not to end up in a pedophile sect. From infancy onwards, these poor souls are sex slaves. President Putin is by no means better, but he is more merciful by bringing quick death than eternal slavery. For these reasons, I will never open the happiness portal in relation to Ukraine and its President Zelensky. Ukraine works very closely with the elite of Anonymous Nazis, because by all means they try to steal or copy my Bitcoin magic.

I'll give you another tip; it's best to say goodbye to my cooperation with the USA. I preferred President Biden because I listened to the recommendation of my telepathic friend Queen Elizabeth II, who wanted to tell me that if two miserable personalities are available and you have to choose one, then choose the personality who will do less damage. So while I prefer President Biden, I am by no means forced to cooperate with him when I know from the outset that he is also just a parasite. To be honest, the USA is out of the question for me as a cooperation partner for the production of the gravity generation machine. Some collaborations with the USA are unavoidable, but after the successful God test by future President Marine Le Pen, all BTC Ptah K's future technologies will be stamped "Made in France".

Don't measure yourselves against the global stock market, which is currently only speculating, because you are much more sensitive to the stock market crash. They are currently playing a dangerous game that could benefit us after their fall. However, if you play their game, you run the risk of losing your investments forever with their losses. The Ukraine war is very expensive, and now Israel has to be financed as well. They only need you for the war, not for future technologies. However, you are spoiled by the last success, which is why you are unstable in terms of Wirecard fraud strategies, because I have kept you waiting so long. Always remember; "Rome was by no means built overnight!" Forcing a magic is as pointless as trying to force a love!

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

True Bitcoin magician Ptah Kidane is stepping out for a while, warning Bitcoin diplomats of the coming God return carriages!

Dear Bitcoin Diplomats,

As expected, fake news is once again circulating that my messages are being compared to the works of Taylor Swift or Lady Gaga. Until now, I didn't care about this fake news because I don't write songs, but real truths that happen in front of your eyes, but you just have to take a closer look. You should know me by now if the publishers through whom I send you these messages would never manipulate the messages I send. I'll bet you anything that you'll never see my website address.

However, the fake news is caused by the governments themselves because they are sick with greed, envy, jealousy

and racism. The Negro who writes to you is not a Jew, Donald Trump, President Biden, President Macron, or Elon Musk, but an Eritrean Creator God Atum Ra Magician who inherited His magic from His ancestor Ptah 3100 BC.

As you can read from the message below to future President Marin Le Pen, my goals have changed because I am swimming against the tide with the American government. While I have given President Biden an ultimatum to make a decision by February 15, 2024, he is also one of those people who want to cover up my truth in order to attribute my past successes with you to a white race. I hardly believe that He wants to deviate from this lie, which is why I am only wasting my energy pointlessly. Fortunately, I have found a new talent that could help us in our mission with the gravity generation machine, should you pass your God test. This includes recognizing my race for what it is. Since I like to work in the background anyway and am not at all interested in the media hype, as Elon Musk does as an example, she should feel less threatened by me than the others do. For me, it is only very important that the mission with the gravity generation machine is accomplished, because otherwise there will be no human species in the future. **Of course, I also insist on the money I am entitled to before our next Bitcoin game begins.** That's why I have to change my strategy now, because the government hackers are intercepting all my emails to spoof them like they did with Taylor Swift or Lady Gaga. That's because you want to keep my identity a secret because one, my religion is considered extinct, and two, I'm a Negro. That doesn't suit you at all. What you only want from me are my words in order to deceive you. And that's exactly what I'm taking away from you by leaving you all to your own devices.

You will never get your hands on my future technologies (gravity generation machine and self-charging battery), because they are kept very safe. Since I, the true Bitcoin magician Ptah Kidane, have been out for a while, only the scammers can try to deceive you with fake news. If you go for it, you will end up losing more than you can gain. You have to keep one important thing in mind. If the stock market or Bitcoin rises, then the consideration (such as the gravity machine) must actually be achievable, otherwise you run the risk of falling for the Wirecard scammers again, who deceive you with a product that does not exist. Sooner or later such scams come out, and before you realize that you have fallen into a trap, your money is already gone, because the scammers always know first when they have to take your money out. That's how quickly you can lose your money if you bet on the wrong horse. And always remember, the mission to Mars, the conquest of the moon and the satellites already existed before I came along with my unknown future technologies and wrote to you about my Bitcoin vision. If you lose sight of this vision, then you will also lose your upcoming big profits. However, I can only continue my Bitcoin magic if I have found a cooperation partner in politics who respects me unconditionally as I am, instead of always worrying about how he can rob me, like the Americans, Germans, Chinese, or Russians.

Now that the future president is my new God's Chosen One, I can only wish that she is the girl from my vision, because then our goals will be achievable, otherwise humanity has a big problem. Therefore, I apologize to you that I have to delay bringing you the promised profits because I have to fight racism first before I can legally perform my Bitcoin magic.

Unfortunately, you will have to expect God's return carriages in the coming weeks/months because the creator god Atum Ra has seen everything. I will be in touch from time to time, but only to counteract the fake news that is directed against me and to prove my sign of life to you. Keep your ears to the ground! And always remember that Rome was by no means built overnight. My promises will never run away from you, unless I am murdered first. However, you would notice this immediately afterwards, in the most violent natural disasters of your nightmares, before your end approaches. The message I wrote to the future President Marin Le Pen comes from me! I only included it to let you know that I am still working on our Bitcoin and future technologies mission.

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Die Anonymen Nazis haben auf BTC Ptah K's letzte Botschaft an die Bitcoin Diplomaten reagiert, und wollen Sie mit der 50 Milliarden Euro für die Ukraine täuschen!

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

derzeit bereite ich eigentlich den spektakulären Aufstieg der zukünftigen Präsidentin Marine Le Pen vor. Nichts passiert bei mir zufällig, denn alles muss detailtreu durchdacht werden, bevor meine Magie beginnen kann. Ich habe vor Marin Le Pen in der Weltgeschichte zu verewigen. Jedoch hin und wieder muss ich auch meine mich verachtenden Anonymen Nazis genau im Blick behalten, weil Sie wie die Parasiten an meiner vergangenen Strategien anknüpfen möchten, die aktuell für mich keine Bedeutung mehr haben. Hierfür habe ich ein Beispiel für Euch, damit Ihr versteht, warum die Anonymen Nazis aus der EU verbündet haben, um mit der 50 Milliarden Euro Spende an der Ukraine Euch zu ködern versuchen. Die 50 Milliarden Euro habe ich in der Vergangenheit mal gefordert, damit ich mit meiner Bitcoin Magie beginne. Die Anonymen Nazis wollen Euch mit meiner ausgestorbenen Strategien ködern, in der Hoffnung das Glückportal könnte sich von alleine öffnen. Ich habe extra den Text unten markiert, um Euch zu zeigen, was Sie die Manipulatoren bewegt hat, die 50 Milliarden Euro für die Ukraine durchzusetzen. Damit sind diese heimlichen Wirecard Betrüger am Holzweg, denn Gott ist keinesfalls blind, dass Er

den legalen Handel mit den Körperorgane und Leihmüttern sieht, das ein Nachgeschmack von den Nazi-Praktiken hat. Das Schlimme daran ist, dass dieses legale Verbrechen von dem pädophilen Vatikan unterstützt wird. Alleine deswegen, war ich damals auf der Seite von Präsident Putin, weil nicht alle Embryonen das Glück haben, in keiner pädophilen Sekte zu gelangen. Vom Kind an sind diese arme Seelen Sexsklaven. Präsident Putin ist zwar keinesfalls besser, jedoch ist Er gnädiger, in dem Er den schnellen Tod bringt, als die ewige Sklaverei. Aus dieser Gründe werde ich niemals das Glücksportal in Bezug auf der Ukraine samt Ihrer Präsident Selenskyj öffnen. Die Ukraine arbeitet ganz eng mit der Elite der Anonymen Nazis, denn mit allen Mitteln versuchen meine Bitcoin Magie zu stehlen, beziehungsweise kopieren.

Ich gebe Euch noch ein Tipp; Am besten Ihr verabschiedet Euch von meiner Kooperation mit dem USA. Ich habe zwar Präsident Biden bevorzugt, weil ich auf die Empfehlung meiner telepathischen Freundin Queen Elisabeth II. gehört habe, die mir sagen wollte, wenn zwei miserable Persönlichkeiten zur Verfügung stehen, und Du musst Dich für einen entscheiden, dann wähle die Persönlichkeit, die weniger Schaden anrichtet. Somit bevorzuge ich zwar Präsident Biden, jedoch bin ich keineswegs gezwungen mit Ihm zu kooperieren, wenn ich doch von vornherein weiss, dass Er auch nur ein Parasit ist. Um ehrlich zu sein, ist die USA für mich als einen Kooperationspartner für die Herstellung der Gravitätserzeugungsmaschine ausgeschieden. Manche Kooperationen lassen sich mit der USA zwar keinesfalls vermeiden, jedoch wird nach der erfolgreichen Gottesprüfung von der zukünftigen Präsidentin Marine Le Pen auf den Stempel aller BTC Ptah K's Zukunftstechnologien „Made in France“ stehen.

Messt Euch keinesfalls mit der weltweiten Börse, die aktuell nur spekulieren, denn Sie sind viel empfindlicher auf den Börsencrash. Sie spielen derzeit ein gefährliches Spiel, der uns nach Ihrem Fall zu Nutzen werden kann. Wenn Ihr jedoch Ihr Spiel mitspielt, dann geht Ihr den Gefahr, dass Eure Investitionen mit deren Verluste für immer verloren gehen. Der Ukraine Krieg ist sehr teuer, und nun muss auch noch Israel finanziert werden. Sie brauchen Euch nur für den Krieg, und keinesfalls für die Zukunftstechnologien. Allerdings seid Ihr vom letzten Erfolg verwöhnt, weshalb Ihr labil seid, in Bezug auf Wirecard Betrugs Strategien, weil ich Euch solange warten lasse. Denkt immer daran; „Rom wurde keinesfalls über die Nacht gebaut!“ Eine Magie zu erzwingen ist genauso sinnlos, wie eine Liebe erzwingen zu wollen!

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-Oba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane steigt für eine Weile aus, und warnt die Bitcoin Diplomaten vor den kommenden Gottesretourkutschen!

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

wie erwartet kursieren mal wieder Fake News herum, dass man meine Botschaften mit den Werken Taylor Swift oder Lady Gaga verglichen werden. Bisher waren mir diese Fake News egal, weil ich keine Songs schreibe, sondern reale Wahrheiten, die vor Eure Augen geschehen, jedoch müsst Ihr dazu nur genauer hinschauen. Ihr solltet mich mittlerweile kennen, wenn die Verlage, über der ich Euch diese Botschaften verschicke, keinesfalls meine versendeten Botschaften manipulieren würden. Ich wette um alles, dass Ihr meine Webseitenadresse nie zur Gesicht bekommt.

Die Fake News werden jedoch von den Regierungen selbst verursacht, weil Sie an Habgier, Missgunst, Neid, und Rassismus erkrankt sind. Der Neger der Euch schreibt, ist kein Jude, Donald Trump, Präsident Biden, Präsident Macron, oder Elon Musk, sondern ein eritreischer Schöpfergott Atum Ra Magier, der Seine Magie von Seinem Vorfahren Ptah 3100 vor Christus geerbt hat.

Wie Ihr aus der untenstehende Botschaft an der zukünftigen Präsidentin Marin Le Pen lesen könnt, haben sich meine Ziele geändert, weil ich mit der amerikanischen Regierung gegen den Strom schwimme. Ich habe zwar Präsident Biden ein Entscheidungsultimatum bis zum 15. Februar 2024 gesetzt, jedoch gehört Er genauso zu den Menschen, die meine Wahrheit vertuschen wollen, um meine damaligen Erfolge mit Euch an einer weissen Rasse zuzuordnen. Ich glaube kaum, dass Er von dieser Lüge abweichen will, weshalb ich nur meine Energie sinnlos verschwende. Glücklicherweise habe ich ein neues Talent gefunden, die uns bei unserer Mission mit der Gravitätserzeugungsmaschine weiterhelfen könnte, wenn Sie Ihre Gottesprüfung bestehen sollte. Dazu gehört, dass Sie meine Rasse so anerkennt, wie Sie ist. Da ich sowieso gerne im Hintergrund arbeite, und mich keineswegs für den Medienrummel interessiere, sowie es Elon Musk als Beispiel macht, sollte Sie sich weniger von mir bedroht fühlen, als dies die anderen tun. Für mich ist nur sehr wichtig, dass die Mission mit der Gravitätserzeugungsmaschine erfüllt wird, denn ansonsten wird es in der Zukunft keine menschliche Spezies mehr geben. **Selbstverständlich bestehe ich auch auf das Geld, was mir zusteht, bevor unser nächstes Bitcoin Spiel beginnt.** Darum muss ich jetzt meine Strategie ändern, weil die Regierungshacker alle meine Emails abfangen, um sie wie mit Taylor Swift oder Lady Gaga abzufälschen. Das liegt daran, dass Sie meine Identität weiterhin geheimhalten wollen, weil erstens meine Religion als ausgestorben gilt, und zweitens bin ich ein Neger. Das passt

Ihnen keinesfalls in den Kragen. Was Sie nur von mir wollen, sind meine Worte, um Euch damit zu täuschen. Und genau die nehme ich Ihnen, indem ich Euch allen auf Euch gestellt lasse.

An meiner Zukunftstechnologien (Gravitätserzeugungsmaschine und selbstladender Akku) werden Sie niemals rankommen, denn Sie sind sehr sicher aufbewahrt. Da ich, der wahre Bitcoin Magier Ptah Kidane, für einer Weile ausgestiegen bin, können nur die Betrüger mit Fake News Euch zu täuschen versuchen. Geht Ihr darauf ein, dann werdet Ihr letztendlich mehr verlieren, als Ihr gewinnen könnt. Ihr müsst eine wichtige Sache bedenken. Wenn die Börse oder Bitcoin steigt, dann muss die Gegenleistung (wie zum Beispiel die Gravitätsmaschine) tatsächlich erreichbar sein, denn ansonsten läuft Ihr den Gefahr, dass Ihr erneut auf die Wirecard Betrüger reinfällt, die Euch mit einem Produkt täuschen, die es keineswegs gibt. Früher oder später kommen solche Betrüge raus, und bevor Ihr realisiert habt, dass Ihr in einer Falle getappt seid, dann ist schon Euer Geld weg, weil die Betrüger immer zuerst wissen, wann Sie Ihr Geld herausnehmen müssen. So schnell kann man Sein Geld verlieren, wenn man auf das falsche Pferd setzt. Und denkt immer daran, die Mission zum Mars, die Eroberung vom Mond, und die Satelliten hat es schon davor gegeben, bevor ich mit meiner unbekanntem Zukunftstechnologien kam, und Euch über meiner Bitcoin Visionen schrieb. Wenn Ihr diese Vision aus den Augen verliert, dann verliert Ihr auch Eure bevorstehenden große Gewinne. Ich kann jedoch nur meine Bitcoin Magie fortsetzen, wenn ich einen Kooperationspartner in der Politik gefunden habe, der mich bedingungslos so respektiert, wie ich bin, anstatt sich immer Gedanken zu machen, wie Er mich ausrauben kann, sowie die Amerikaner, Deutschen, Chinesen, oder Russen.

Da jetzt die zukünftige Präsidentin meine neue Gottes Auserwählte ist, kann ich mir nur wünschen, das Sie das Mädchen aus meiner Vision ist, denn dann werden unsere Ziele erreichbar sein, ansonsten hat die Menschheit ein großes Problem. Daher entschuldige ich mich bei Euch, dass ich Euch die versprochenen Gewinne verzögert bringen muss, weil ich zuerst den Rassismus bekämpfen muss, bevor man mich meine Bitcoin Magie legal ausführen lässt.

Leider müsst Ihr in der kommenden Wochen/ Monate mit Gottesretourkutschen rechnen, weil der Schöpfergott Atum Ra alles mitangesehen hat. Hin und wieder werde ich mich zwar melden, jedoch nur um die Fake News, die gegen mich gerichtet sind entgegenzuwirken, und Euch mein Lebenszeichen zu beweisen. Haltet die Ohren Steif! Und denkt immer daran Rom wurde keinesfalls über die Nacht gebaut. Meine Versprechungen laufen Euch keinesfalls davon, es sei denn, man hat mich zuvor ermordet. Das würdet Ihr jedoch unmittelbar danach, an den heftigsten Naturkatastrophen Eurer Alpträume bemerken, bevor Euer Ende naht. Die Botschaft, die ich an der zukünftigen Präsidentin Marin Le Pen geschrieben habe, kommt von mir! Ich habe Sie Euch nur zugefügt, damit Ihr wisst, dass ich weiterhin an unserer Bitcoin und Zukunftstechnologien Mission am Arbeiten bin.

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>